

# EL DIARIO DE AVILA

Temperaturas extremas de Avila

Datos del Observatorio de la capital

Máxima, 23,0 a las 16,15  
Mínima, 7,3 a las 2 30

Año LX. Número 17.972

Precio Una peseta

Lunes 15 de julio de 1957

## Importante discurso del ministro subsecretario de la Presidencia en la sesión plenaria de las Cortes Españolas

### La sesión, por lo extensa, tuvo que ser suspendida para reanudarse a las seis de la tarde

MADRID, 15.—A las doce menos cuarto a mediodía de hoy, dió comienzo la sesión plenaria de las Cortes Españolas bajo la presidencia de don Esteban Bilbao, hallándose presente en el banco de los ministros los miembros del Gobierno y con asistencia de otras personalidades.

Después de leída y aprobada el acta de la sesión anterior se realizó el juramento de sus cargos por los nuevos procuradores.

A continuación y por el secretario correspondiente, se dió lectura al dictamen especial correspondiente al proyecto de ley referente al Régimen Jurídico de la Administración del Estado, que fué defendido por el señor Sánchez Agesta, quien al final de su intervención, fué muy aplaudido.

Seguidamente hizo uso de la palabra el ministro subsecretario de la Presidencia, don Luis Carrero Blanco, quien pronunció un brillante discurso en defensa del referido proyecto de ley, una vez ter-

minado el cual los asistentes aplaudieron calurosamente. El citado proyecto de ley fué aprobado por unanimidad.

Acto seguido el presidente de las Cortes, señor Bilbao, pronunció unas palabras para hacer saber que, por la importancia y extensión de los asuntos a tratar se aplazaba para la tarde el dictamen de la Comisión de Educación Nacional sobre el proyecto de Ordenación de la Reforma de Enseñanza Técnica, pero que antes iba a darse lectura a otros diversos proyectos de ley.

Fueron leídos los relativos al Tratado de Amistad entre España y el Irán; abonos, a efectos pasivos del tiempo servido en el Ejército, en funciones propias por especialistas del Aire; modificación de la plantilla del Cuerpo de la Guardia Civil; aplicación del artículo 19 del Concordato sobre dotaciones al Clero, así como otros proyectos de ley, todos los cuales fueron aprobados.

A la una y media de la tarde, don Esteban Bilbao suspendió la sesión para ser reanudada a las seis de la tarde.—(Cifra).

## Los laboristas ingleses atacan la política de su Gobierno en Chipre

LONDRES, 15.—Los laboristas británicos han iniciado un ataque contra la política del Gobierno inglés en Chipre, coincidiendo con el llamamiento hecho sobre esta misma cuestión por las Naciones Unidas.—EFE.

## Hoy habla...

(véase página 8.ª)

## El Nuncio de Su Santidad, en la Universidad de Comillas

TORRELAVEGA.—En la mañana de ayer, un centenar de hombres de Acción Católica se trasladaron a la Universidad Pontificia de Comillas, donde celebraron el último retiro espiritual del curso 1956 57, acompañados de todas sus jerarquías y párroco de esta ciudad. La misa fué oficiada por el Nuncio de Su Santidad, que pasa unos días en Comillas, quien también administró la sagrada comunión. Monseñor Antonutti, que presidió la comida acompañado del obispo de Santander y rector del seminario pronunció al final de ésta un bellísimo discurso para felicitar a los hombres de Acción Católica de Torrelavega en nombre de la Santa Sede por su ejemplo de apostolado, animándoles a que lo mantengan con el mismo entusiasmo que hasta ahora, para bien de la juventud y de España.—(Cifra).

## El latente dolor del pueblo húngaro



En la foto aparece el Cardenal Mindszenty hablando a los fieles después de su libertad. Sigue el Cardenal en la Legación de los Estados Unidos refugiado, sin que la persecución contra él cese de parte de los rojos. Si pudieran cogerle o al menos comprometerle... El Cardenal Mindszenty continúa siendo un símbolo de su Patria.

## ACTUALIDAD

BOURNEMOTUHT (Inglaterra).—Sherfield se metió en la cama ayer al sentir unos tremendos escalofríos, pero quince minutos después tuvo que ser llevado urgentemente al hospital con un termómetro en su estómago. Se lo había tragado al intentar tomarse la temperatura.

Mientras los médicos del hospital discuten la conveniencia de operarle para extraerle el termómetro, se informa que la temperatura de Sherfield ha vuelto a ser normal.

MEJICO.—Miles de reses son sacrificadas en los estados afectados por la sequía, para evitar que perezcan de hambre y sed. La sequía afecta sobre todo al norte de la República. Los ganaderos tienen que recorrer enormes distancias en busca de agua.

Un portavoz del Gobierno ha comunicado que las forzosas matanzas han producido 2.750.000 libras de carne sólo en los últimos días.

MADRID.—Ha sido muy bien recibida la noticia relativa a la posibilidad de que el capitán del Madrid, Miguel Muñoz, que se encuentra en viaje de bodas, por lo que no ha sido posible localizarle, asuma el cargo de entrenador del Madrid. Lo que sí podemos anticipar a los lectores es que sus compañeros de equipo han sido los primeros en exteriorizar un favorable estado de ánimo con relación al asunto.

Muñoz desempeñaría su misión en estrecho contacto con Ipiña, de cuya autoridad dependería directamente como delegado de Fútbol del Club que éste es.

SEVILLA.—En una fábrica de colchones se declaró un violentísimo incendio que se inició en una de las naves destinadas a almacén para crin vegetal y paja con destino a los embalajes, encontrándose asimismo en aquel lugar grandes cantidades de algodón, lana y otros materiales para el relleno de los colchones. Dada la combustibilidad de estos materiales y la existencia de cierta cantidad de barnices, el siniestro adquirió rápidamente grandes proporciones.

Inmediatamente hizo acto de presencia el servicio contra incendios, luchando denodadamente para sofocar el siniestro.

A consecuencia de los gases que se desprendían del fuego resultaron intoxicados algunos bomberos.

CUENCA.—Una inmensa muchedumbre ha asistido esta tarde al acto de inauguración del monumento al Sagrado Corazón de Jesús, levantado por suscripción popular en la cima del cerro del Socorro, que domina la ciudad. Tras la bendición del monumento y la celebración de la santa misa, el alcalde hizo la consagración de la capital al Sagrado Corazón, y seguidamente el obispo de la diócesis realizó la de la misma.

El monumento inaugurado tiene una altura de 30 metros, compren-

(Pasa a la 5.ª página)



Llegaron de Madrid, entre otros muchos, el subsecretario de Gracia y Justicia don Pascual Amat y la condesa viuda de Crecente que se dirigirá a su magnífica finca de Manzaneros, don Balbino García Chillón, don Justo Castro y el marqués de Casa Muñoz.

—Los maestros de esta provincia están justamente indignados con motivo de haberse rebajado de categoría algunas escuelas que ganaron mediante oposición.

—Ha cesado en el cargo de salmista de esta S. I. Catedral don Inocencio Díez que ha sido nombrado sochantre de Jerez de la Frontera. El Cabildo se va a reunir en la semana que viene para proceder tanto a la provisión de esta vacante como a la de otra que existe de igual cargo. En esta nuestra Catedral se registra el hecho lamentable de que los sochantres, tenor y salmistas apenas permanecen aquí; cantores todos ellos, muy notables, en seguida se van a otros sitios que les ofrecen más ventajas. Sobre todo Madrid. «Esto es inevitable, nos decía ayer el chantre don Jerónimo Lucas, a menos que les ofreciéramos situaciones más favorables en el orden económico. Esto les aseguraría aquí y no se vería la Catedral en trance de interinidades de este género poco gratas.

—Ayer falleció santamente en la Casa de Misericordia, muy consolada por las palabras que la decía el capellán don Emilio López, rodeada de las Hermanas de la Caridad y asiladas una ancianita que contaba ciento cuatro años de edad. A pesar de lo avanzado de ésta gozaba de buena salud y se hallaba en el pleno uso de sus facultades mentales. Cerró sus ojos a la luz de este mundo besando con mucho fervor el Santo Crucifijo.

## II CAZADORES II

Obtenemos licencias de caza y pesca rápidamente

**Gestoría "MARTIN"**

Santa Ana, 2.—Teléfono, 866

## CENTROS OFICIALES

—):—  
El día primero de agosto ingreso en la Caja de los mozos del Reemplazo de 1957

### Nota de la Zona de Reclutamiento y Movilización

En cumplimiento a cuanto determinan los artículos 219 y 220 del Reglamento de Reclutamiento, el día primero de agosto próximo, se verificará el ingreso en Caja de los mozos del reemplazo de 1957 y agregados al mismo de reemplazos anteriores; por tal motivo se recuerda a los señores alcaldes de esta provincia, la obligación que tienen de enviar a esta Caja un comisionado que será portador de las duplicadas relaciones que determina el artículo 220 anteriormente citado, como igualmente comunicarlo a los mozos; se advierte que en las relaciones a presentar en esta Caja se especificará con toda claridad y muy particularmente los mozos que después del alistamiento hayan ingresado como voluntarios en los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, para lo cual acompañarán el correspondiente certificado de existencia en filas. Así mismo se advierte a los Ayuntamientos que la casilla de las mencionadas listas que corresponde al oficio, ha de venir en blanco, las expresadas relaciones pueden ser también presentadas por agencias autorizadas, o remitida por correo certificado, caso de no venir comisionado.

El comandante jefe accidental, *Jeremías González Domínguez*.

### Farmacia de guardia

Paradinas, Plaza de Santa Teresa.

### Inspectores de producción

Necesita igualatorio Médico para provincia de Valladolid, con excelente retribución. Presentar informes. Dirigirse por escrito al número 1420. Anuncie, Santiago, 5. VALLADOLID

## Sección religiosa

Día 16. Martes.—Nuestra Señora del Carmen. Santos Valentín, Faustino, Sisenando. Eustaquio.

La misa y oficio divino son de Nuestra Señora del Carmen, con rito doble mayor, y color blanco.

### Cultos diarios

A las ocho de la tarde, Rosario en San Vicente. En Santiago y en San Juan, a las ocho. En San Pedro, a las nueve y media. En las Reparadoras, a las seis, Bendición con el Santísimo. En la Santa, a las ocho, rosario y bendición con el Santísimo. En San Antonio, a las siete, Corona Seráfica y Salve a la Divina Portera.

### Fiesta principal de la Virgen del Carmen



La Santa.—Por la mañana, a las ocho, misa de comunión general, que celebrará el excelentísimo y reverendísimo señor Obispo, doctor don Santos Moro, terciario carmelita. A las diez, misa solemne en la que oficiará el M. I. señor doctor don Castor Robledo, vicario general de la diócesis y terciario carmelita. El panegírico estará a cargo del predicador de la novena.

Por la tarde, a las siete y media, rosario y Bendición Papal. A continuación tendrá lugar la procesión con la sagrada imagen de la Virgen del Carmen, recorriendo las calles siguientes: Plazuela de la Santa, Caballeros, Reyes Católicos, Plaza de la Catedral, San Segundo, Plaza de Santa Teresa, Generalísimo Franco, Plaza del Teniente Arévalo, Pedro Dávila, Cepedas a la Santa.

### Propietarios de cosechadoras

Vendo trilladora para paja inmejorable muy barata. Ferretería. JULIAN ANDRES. Peñaranda, Teléfono 204.

### Ocasión

Se vende armario vitrina. Razón: Gestoría VELASCO

### Se traspasa tienda

en Reyes Católicos. Razón: Gestoría VELASCO, San Juan de la Cruz, 22.

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Triladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de

Moto-bombas. — Remolques para tractores. — Catálogo gratis Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alaejos. (Valladolid)

### Quince martes de Sto. Domingo

Real Monasterio de Santo Tomás.—Por la tarde, a las siete y media exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio propio de los martes, bendición y reserva e himno al Santo.

«La existencia de tan gran número de individuos que practican de por vida la castidad, aun en estado de perpetua virginidad, contribuye a disminuir, para honra de la humanidad, la enorme afrenta de las muchísimas que agravan con su conducta la ola de inmoralidad pública que lamentamos en todo el mundo».

(Instrucción de los Arzobispos españoles, de 31 de mayo de 1957).

### Vendo trillos de discos

precio antiguo. Ferretería Julián Andrés. Peñaranda (Salamanca). T. telef. 204

### Ternereros holandeses

Novillas recién paridas. Cerditos York, pura raza. Pollitas superseleccionadas. Hijos Abel González. Valladolid.

### Comedor de Caridad

Señores que se citan para asistir durante la presente semana:

■ Sacerdote: RR. PP. Dominicos. Convento de Santo Tomás.

■ Señores: Don Tomás Cardallaguet, señora viuda de Cañas, señora viuda de Coca, doña Sofía Dalda de la Torre, don Juan Carlos Delgado, don Martín Díaz Muñoz, señora viuda de Sigirano Díaz, don Jaime de Diego Rubiños.

### Donativos recibidos

■ Don Mariano Sáez, en memoria de su esposa (q. e. p. d.), 50 pesetas; don Julián Pérez Aguña, 12,50; don Juan José Jiménez Zazo, diez piezas de pan de medio kilo; doctor don Joaquín Costa Molinero, una garrafa de vino; doña Macaria González, en memoria de su hija Consuelo (q. e. p. d.), 25 pesetas; doña María Pacheco González, con motivo de la festividad de Nuestra Señora de las Angustias, que se celebra en su pueblo natal Cuevas del Valle, 50 pesetas.

### Recaudado en las huchas

■ Café Liceo, 484 pesetas; Bar Piquito, 150; Bar Pelayo, 93,25; Café Pepillo, 66,25; Bar El Aguila, 45,65; Casino Abulense, 14,45; Policía Armada, 7,40; Bar Moral, 20; Casa Patas, 24,85; Casa Luis, 14,40; Taberna Laureano, 35,90; Iselma, 6; Bar Marti, 27,05; La Flor de Castilla, 24,65; La Taurina, 11,55; Estanco Generalísimo, 4,45; Ofo del Rhin, 1,35.



## Elixir Estomacal SAIZ DE CARLOS

Indicaciones: Dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera de estómago, tónico, ayuda a las digestiones y abre el apetito.

ESTOMAGO INTESTINOS

## CLINICA DE SAN JOSE Dr. RIAZA. Cirujano

HABITACIONES PARA OPERADOS

Asistido por Religiosas Siervas de María

CONSULTA DE DOCE A DOS

Bajada de San Roque a Santo Tomás. Teléfono 698.—AVILA

# ALAEJOS

## El campo abulense

La cosecha de cebada mayor de lo que se esperaba. Ha mermado algo la de garbanzos, a causa de la "rabia". La de algarrobás, malísima

Comienza a segarse el trigo temprano en la Moraña. En otros lugares prosigue su granazón normalmente

(Crónica agrícola semanal de Antonio RIBAS)

No sobresalen por su gran importancia las novedades que se nos ofrecen esta semana respecto a la situación de sembrados y cosechas, en la que no se ha producido una variación notable desde que escribimos nuestra crónica de la pasada semana.

Prosigue la recogida de la cebada, en general con rendimientos excelentes y magnífica calidad. El trigo también ha comenzado a segarse, el temprano, en la zona de la Moraña. En otros lugares, el proceso de su desarrollo se lleva a cabo a un ritmo conveniente. Como el tiempo no se estabiliza de un modo definitivo en un calor que, en la época en que nos hallamos, nada de particular tendría que fuera muy fuerte, (lo que, en temporadas normales, nada habría de lamentarse por ser lo natural, pero que, en la actual, por haberse visto retrasado el ciclo vegetativo de los cultivos a causa de los motivos, por repetidamente apuntados, ya conocidos, respecto a castigos producidos por adversidades climatológicas, habría de resultar contraproducente) y aunque algún día —no todos tan seguidos— las altas temperaturas se han dejado sentir más o menos de modo notable, como por la noche refresca y hasta llega a hacer casi frío, ello favorece considerablemente el que la última etapa de la granazón de las espigas se efectúe de modo normal y no sea precipitada su maduración prematuramente.

Concretamente la cebada ha granado, por lo general, muy bien, hasta el punto de que la cosecha ha resultado mayor de lo que se esperaba.

El precio de venta de este cereal se realiza sobre las 3'80 pesetas el kilogramo cebada nueva, se entiende cotización que, como se ve, refleja el mantenimiento de firmeza sin que presente aspecto de querer bajar de su alto pedestal, pese al abundante grano que está entrando bajo techo y las escasas operaciones de compra que se realizan, por la prudente actitud de expectativa que mantienen los mayoristas, tardos en decidirse todavía por hacer importantes adquisiciones.

En estos días hemos asistido a una especie de controversia sobre si existe o no problema de brazos; si se deja sentir más o menos la escasez y carestía de segadores. Es esta cuestión en que, como en todas las demás, nuestra posición imparcial,

meramente objetiva, no nos permite "quitar ni poner rey". Nos limitamos solo exclusivamente a informar. Y nuestros informes creemos que no carecen de fundamento. Es un hecho incontrovertible el éxodo de las gentes del campo a las grandes urbes, hacia las que se ven atraídas por engañosos cantos de sirena. Esto aparte de que no menos evidente es el considerable incremento que, en los últimos años, merced a la magnífica política de resurgimiento patrio que el Gobierno español está llevando a cabo, está experimentando la industrialización, con la consiguiente absorción de brazos. Todo esto, repetimos, es un hecho consumado que ha sido incluso señalado en las altas esferas y, últimamente, por el propio ministro de la Vivienda, al demostrar que el problema de la escasez de hogares no estriba en que no se construye a buen ritmo —¿cuando se ha construido tanto y tan deprisa como ahora? Y ¿cómo se explica que, pese a ello, no se logre enjugar el enorme déficit y el problema de la escasez de viviendas subsista?. Sesenta mil viviendas se van a construir ahora en dos años en Madrid, además de los bloques ya levantados y habitados—. Se trata simplemente, ha dicho el ministro, de una cuestión de equilibrio de población entre el campo y la ciudad. Negar esto sería tanto como hacerse acreedor a que ya nadie nos hiciera caso en nada.

Si a esto añadimos un hecho incontestable creemos que sobran argumentos: la cosecha ha sido, repetimos, por lo general, muy abundante en toda España superando a la del año pasado; pues bien, con mas que segar y con menos brazos... la consecuencia surge por sí sola.

Na es que queramos decir que se trata de un problema que afecta solamente a la tierra de Avila. Tal posible escasez parece ser que es general. Así nos lo confirman los diferentes informes que tenemos en el momento presente sobre nuestra mesa de trabajo en la Redacción. Entre ellos vemos una crónica en la que en tal sentido, así escribe el prestigioso comentarista agrícola de la Agencia Argos de Madrid, "Juan del Agro", director de la Revista "Mies", quien coincide en todo en tales consideraciones que expone de modo firme y sereno.

No obstante nosotros estimamos que también tal situación ha sido algo esporádica y motivada por una urgencia inapazable general ante la recogida de la cebada que se ha presentado de modo rápido y en la que las faenas de la recolección no admiten espera ya que se ha de hacer en

24 o 48 horas para evitar su pérdida en gran parte. Sin embargo, es de esperar que, para la siega del trigo, como este cereal "aguanta" mucho más, lo natural es que no ocurra lo mismo.

De todos modos, abundando en lo que ya hemos dicho si tal problema llegara a constituirse en mal endémico existe el recurso, como solución, de la mecanización del campo. Así se debe de entender en los medios rurales, puesto que la adquisición de máquinas cosechadoras etc., se viene efectuando de modo cada vez más creciente. En este aspecto es de todo punto laudable la labor que ha venido llevando a cabo y desarrolla la Cámara Oficial Sindical Agraria, que hace tiempo trabaja sin descanso por la modernización de las faenas del campo, consiguiendo así el progreso de los tiempos actuales para nuestros agricultores que se ven beneficiados por un mayor rendimiento de la cosecha con menos brazos, más rapidez y más comodidad y economía.

Terminemos la presente crónica refiriéndonos a la algarroba y a los garbanzos. Respecto a la primera, se confirma la malísima cosecha obtenida y en cuanto a los segundos ha mermado bastante, a causa, en gran parte, de la "rabia".

## Jura de la bandera en La Granja

El ministro de Agricultura, con las autoridades, pasó revista a los caballeros aspirantes

LA GRANJA DE SAN ILDEFONSO.—A las once de la mañana de ayer han jurado bandera los caballeros aspirantes de las Milicias Universitarias pertenecientes a 11 compañías.

El campamento de Robledo, donde se ha celebrado el acto, estaba adornado con banderas y gallardetes.

Desde una tribuna presenciaron la ceremonia el ministro de Agricultura, el inspector de campamentos general Alamán, el gobernador civil de la provincia, el obispo de Segovia y las autoridades locales.

El ministro pasó revista a los alumnos antes de dar comienzo la ceremonia de la jura. Al final, el coronel profesor pronunció una patriótica alocución. Por último, hubo un brillante desfile.—(Cifra).

## Cármenes:

Regalos selectos

La Flor de Castilla

Opel 10 H. P.

Urge venta. Carretera Nueva, 32 AVILA

## INFOMRACION MUNICIPAL

### Acuerdos de la Comisión Municipal Permanente

Presidió esta sesión el ilustrísimo señor alcalde de la ciudad, don Enrique de Lis Louis, y asistieron a la misma los tenientes de alcalde don Arturo González, don Victorino Jiménez y don Juan José Canales; el secretario de la Corporación y el interventor de Fondos.

Después de la lectura y aprobación del borrador del acta de la anterior, se tomaron los siguientes acuerdos:

**De obras.**—**Licencias.**—Fueron concedidas licencias de obras a doña Carmen Díez, don Antonio Pérez, don Julio Jiménez y don Eugenio Peña.

**Servicio contra incendios.**—Por la utilización del servicio de extinción de incendios, se acordó interesar a don Antonio Peralta el pago de determinada cantidad.

**Licencias.**—Se concedió licencia para suprimir unos trozos de roca en vía pública al peticionario don Mariano Torralba.

**Fianzas.**—Acordóse la devolución de la fianza que tenía presentada el contratista don Angel Sañudo.

**Alcantarillado.**—Se facultó a la Sección de Obras para que contrate directamente la ejecución de un pequeño tramo de alcantarillado en el sector del Cozuelo.

**Alineaciones.**—Fue desestimada solicitud de don Francisco Carrasco, sobre alineación en la zona de la calle de Cesteros.

**Anulaciones contributivas.**—Acordóse la anulación de varios recibos extendidos por diferentes conceptos contributivos.

**Cuenta general del presupuesto de 1956.**—Se informó favorablemente la cuenta general del presupuesto ordinario de 1956, acordándose su exposición al público.

**Aguas.**—Se acordó canjear determinada tubería, con destino a la sección de aguas.

**Tómbolas.**—Se acordó lo solicitado por don Ramón Gómez de Blas, sobre establecimiento de la tómbola de caridad en la Plaza de Santa Teresa.

**De personal.**—**Quinquenios.**—A petición de cuatro empleados subalternos, se concedieron a los mismos los quinquenios correspondientes.

**Cortesía.**—El ilustrísimo señor alcalde dió cuenta de haber recibido una atenta carta del excelentísimo señor conde de Vallellano, en la que, en contestación a la que dirigió recientemente, manifiesta que debe aplazarse hasta el otoño próximo la entrevista que se le tiene interesada.

**Restricciones de agua.**—También el señor alcalde dió cuenta de la nota enviada a la prensa, sobre no utilización del agua potable de Becerril para riego de jardines y relleno de piscinas.

En esta sesión no hubo ruegos y preguntas.

## II VEHICULOS II

Tramitamos: Transiencias, matrículas, carnets para conductores.

Gestoría "MARTIN"

Santa Ana. 2.—Teléfono, 866

## Cármenes:

Regalos selectos

La Flor de Castilla

# RESTAURANTE LA TAURINA

Selecta y variada carta

y su nuevo Cubierto Especial de 35 ptas.  
Tres platos a elegir con vino, pan y postre

## FORO ABULENSE

### El dolor de un jardinero

Da mucha pena pasear por nuestros jardines. Mirar las flores y verlas sedientas es algo que duele, porque nos ofrecen sus perfumes como quejidos silenciosos exhalados por labios descoloridos que son sus pétalos. Luego, ver un árbol cuidado por el jardinero y modelado con figura de buen gusto artístico en paciente labor de tijera de poda, lleno de polvo y con telas de araña...

No se pretende hacer elegía, sino tratar de algo muy práctico, que se ha comentado ampliamente con el buen jardinero mayor de San Antonio. Román Privado sufre como cultivador, igual que un padre si no puede remediar el hambre de sus hijos; igual que un educador si no alcanza razón para sus educandos... Igual que un poeta si la forma no expresa su emoción.

Se comprenden las razones de fuerza mayor que impiden el riego de las plantas cuando se ve precisada nuestra autoridad a la adopción de medidas energéticas que prohíben distraer del consumo humano una gota de agua. Mas la comprensión no exime del sufrimiento, y el jardinero que trabaja casi solo y sin asistencia de operarios fijos ni eventuales bajo su dirección; que se llama *jardinero mayor* y lo es absoluto porque no hay jardineros menores a sus órdenes, en el jardín de San Antonio, sufre, calla y mira cómo cuidar que sus plantas salven la dificultad de este verano ya que, si Dios quiere, al que viene no habrá estas restricciones de agua que nos agobian, pese a la buena voluntad con que se soportan.

Así el señor Román, como le llamamos cuantos le tratamos, procura recoger el agua que puede, sobrante del caudal de la Fuente de la Sierpe, dentro del estanque alto del pinarillo y riega lo poco a que alcanza con ello. La entrada de los jardines de San Antonio es hermosa y tiene también el jardinero la preocupación de que ahora, si no se vigila por la noche, con motivo de la apertura del cine del Campo de San Antonio al aire libre, puedan registrarse casos de gamberrismo nocturno. Tiene además el jardín de San Antonio, prescindiendo del bosque y pinar, diez tercios de plantación, que revierten en beneficio del Ayuntamiento con la venta de flores y el ahorro de plantones de alibustre para setos, ya que son cinco mil plantas de esta clase las que se cuentan como en semillero para trasplante en uno de dichos tercios. Es un jardín hermoso cuyo paseo central da la impresión de verdadero «salón románico» de gran estilo, al modo del decimonono siglo. El señor Román quisiera de buena gana aprovechar el agua que con un caudal aproximado al doble que el de la Sierpe sale de unas obras realizadas frente a la báscula-puente, antes de llegar al puente del ferrocarril sobre la carretera, y que sin recoger ni ser aprovechada, siendo seguramente potable, va derecha desde el manantial hasta el sumidero de las corrientes subterráneas cercano. ¿Costaría mucho recoger y aprovechar ese agua en beneficio del jardín?...

Es un verano nada más, si Dios quiere, el que pasaremos en Avila por ahora con estas angustias y estrecheces; pero hay flores en el jardín de San Antonio, que sigue siendo el gran jardín de Avila, las cuales si es posible deben conservarse por amor a la belleza y a la vida.

Y si es posible también que el señor Román no se halle tan solo y ya que se llama JARDINERO MAYOR, sea mayor que otros...

Pedro de Ulaca.

## En Madrigal de las Altas Torres

### Ordenación sacerdotal por Su Excelencia el Obispo de Avila

Ayer domingo se dignó el Prelado abulense realizar en la Parroquia de San Nicolás de Madrigal de las Altas Torres la ordenación sacerdotal de don Anselmo Rojas González, nacido en Madrid. Es licenciado en Sagrada Teología. Le asistieron su capellán don Nicolás González que hizo de Arcediano, el reverendo párroco don Sergio Rodríguez y los presbíteros don Fructuoso García y don Domingo E. Rodríguez y seminaristas. En el acto explicó las ceremonias el señor cura ecónomo de Santa María, don José María Coronado García.

Terminada la solemnidad a la que asistió numerosísima concurrencia, el señor Obispo regresó a la capital de la Diócesis.

## Del Obispado

### Nombramiento

Ha sido nombrado capellán del convento de Agustinas, de Madrigal, y encargado de los pueblos de Matababras y Basconuño, don Anselmo Rojas González.

### Organizada por Educación y Descanso

## El próximo día 18 de Julio, carrera de motos para aficionados de Avila y provincia

— Todos aquellos aficionados al motorismo, vecinos de esta Capital y Provincia, que deseen participar en una prueba motorista que organizada por esta Obra Sindical se celebrará el próximo día 18 de Julio, Aniversario del Glorioso Alzamiento Nacional, en un circuito urbano de esta Ciudad, deberán formalizar su inscripción en estas oficinas antes de las doce horas del próximo día 17 de los corrientes.

En esta prueba se otorgarán importantes premios.

El vicesecretario provincial, Félix Lanciego Alonso.

## Pérdida

Cartera con documentación y dinero, domingo noche. Gratificarán Hotel Jardín.

## Cartelera de Espectáculos

Gran Cinema.—A las 8 y 11, «Novio a la vista».

Teatro Principal.—A las 8 y 11, «Hacha de guerra».

Cine Lagasca.—A las 8,15 y 11,15, «Hasta el fin del tiempo».

Campo de San Antonio.—A las 11, «Gardenia Azul».

### Calificación moral

De las películas que se proyectan hoy en Avila.

«Novio a la vista» (2).

«Hacha de guerra» (2).

«Hasta el fin del tiempo» (3).

«Gardenia azul» (3).

El anuncio de espectáculos no significa recomendación.

# ECOS DE SOCIEDAD

De días

### Viajeros

— Ha salido para Francia, con objeto de asistir a la boda de su hijo Manuel, venido de Norteamérica con este fin, el industrial abulense don Manuel Mateos Blanco, acompañado de su esposa.

### Natalicio

En el día de hoy ha dado a luz con toda felicidad una niña a la que se pondrá el nombre de María del Carmen la esposa del aparejador del Excelentísimo Ayuntamiento don Manuel Jiménez (nacida Lola Maldonado). Enhorabuena.

### Misas gregorianas

Hoy han comenzado en la Parroquia de San Pedro, a las nueve, las misas gregorianas aplicadas por el alma de don Alejandro Familiar Pérez (q. e. p. d.)

### Primeras Comuniones

Esta mañana recibió la primera Comunión en la iglesia conventual de las Adoratrices, el niño Carlos del Amo Bartolomé, hijo de don Amancio del Amo y doña Elidia Bartolomé, a quienes felicitamos por tan fausto acontecimiento familiar.

Celebran hoy su fiesta onomástica la señora de Cutanda, la señorita Enriqueta Chaguaceda y los señores de Lis Louis, Leyva, Aboín, Jiménez Vaquero, Ortiz de Montalván, González de Heredia, conde de Saceda; Martín, Pérez San Segundo, Olgado, Galán, Calamita y Berrón.

—Mañana, festividad de Nuestra Señora la Virgen del Carmen, celebran sus días las señoras de García Serrano (don José Luis), de Gómez, de López (don José), de Costa, de Gil (don Alfonso), de Canales, de Roldán, de Silva, de Sánchez Monge, de Puebla, de Sierra, doña Carmen García Resina, doña Carmen García Grande y la excelentísima señora condesa de Mayorga.

Señoritas de Montero Navarro, Sánchez Merino, Chacón, Hernández, Cuenca González, García, Martínez, Ortega, González, San Román, Quijopo de Llano, Coya, Sobrino, Cruces, Martín, Sánchez Francés, Romera, Pindado, y Sánchez Rodríguez, así como los señores Gutiérrez y del Castillo Lorenzo.

## Los nuevos embajadores de Finlandia y Unión Sudafricana en España han presentado sus credenciales al Caudillo

### El acto se celebró esta mañana en el Palacio de El Pardo con el ceremonial acostumbrado

MADRID, 15.—En el palacio de El Pardo se ha celebrado esta mañana, con el ceremonial acostumbrado, el acto de presentación de cartas credenciales a Su Excelencia el Jefe del Estado por los nuevos enviados extraordinarios y ministros plenipotenciarios de Finlandia y de la Unión Sudafricana en España, quienes llegaron a palacio en carrozas especiales, acompañados, respectivamente, por el primer introductor de embajadores y segundo jefe de Protocolo del Ministerio de Asuntos Exteriores, siéndoles rendidos los correspondientes honores por fuerzas del Regimiento de la Guardia del Generalísimo.

Durante la ceremonia, el Caudillo se encontraba acompañado por el ministro de Asuntos Exteriores, don Fernando María Castiella; jefe de la Casa Militar, segundos jefes de las Casas Militar y Civil; jefes de Protocolo y del Gabinete Diplomático del Ministerio de Asuntos Exteriores y ayudantes de campo del Generalísimo.

Después de efectuada la presentación

## Centro de transfusiones de sangre y plasma

Tostado núm. 3.—Teléfono 410

## Cármenes:

Regalos selectos

La Flor de Castilla

de credenciales los nuevos embajadores pasaron a conversar a una sala inmediata con Su Excelencia el Jefe del Estado, entrevista en la que también estuvo presente el ministro de Asuntos Exteriores. Ambos actos se celebraron con un intervalo de media hora y, una vez terminados los mismos, los nuevos embajadores abandonaron el palacio de El Pardo con el mismo ceremonial que a su llegada.—(Cifra).

### Solemnes funerales presididos por el ministro secretario del Movimiento por los caídos de la División Azul

MADRID, 15.—En la iglesia de Santa Bárbara, de esta capital, se han celebrado esta mañana solemnes funerales por el eterno descanso de las almas de los caídos de la División Azul.

El acto fué presidido por el ministro secretario general del Movimiento, don José Luis Arrese, acompañado por el capitán general de la Primera Región Militar, teniente general Rodrigo; el vicesecretario general del Movimiento y otras jerarquías y personalidades, asistiendo numeroso público, entre los que se encontraban familiares de los caídos y excombatientes.—(Cifra).

### 36 nuevos capitanes de la Marina Mercante han recibido hoy sus despachos

MADRID, 15.—En la Subsecretaría de Marina Mercante se ha celebrado (Pasa a la 8.ª página)

# Ciento cincuenta obras y servicios con más de veinticinco millones de pesetas

## Serán inaugurados estos días conmemorando la fecha del 18 de Julio

El excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, con jerarquías de F. E. T. y representantes provinciales de departamentos ministeriales comenzaron, ayer domingo, estas inauguraciones.

(Servicio especial de la Delegación Provincial de Prensa del Movimiento).

Desde hace varios años y con motivo de la conmemoración del 18 de Julio se vienen efectuando inauguraciones de obras y servicios que ponen de manifiesto el signo de nuestro Movimiento Nacional en orden al mejoramiento de vida de los pueblos y hombres de España.

La tarea en nuestra provincia, que abarca un año, ha sido laboriosa y considerable. Como se dice en los titulares cerca de ciento cincuenta obras se han realizado en la provincia por gestión o intervención de los distintos Servicios del Movimiento en colaboración con los distintos Ministerios. Principalmente de construcciones en las que, como capítulo más importante, figuran construcciones escolares, tanto grupos de escuelas como viviendas para los señores maestros; centros rurales de Higiene y casa para los señores médicos; casas Sindicales; jefaturas locales del Movimiento; reparaciones de calles, lavaderos, abrevaderos, conducciones de agua a fuentes públicas, etc., etc. y en cuyo capítulo no están incluidas las obras y servicios realizados en la capital.

Las inauguraciones, según se indica, dieron comienzo ayer domingo para seguir a lo largo de la presente semana en la que está comprendida la fecha del 18 de Julio.

El excelentísimo señor gobernador civil don José Poveda Murcia a quien acompañaba don Alejandro Álvarez López Baños, consejero nacional de F. E. T.; don Manuel Hernández, delegado provincial de Sindicatos; don Juan Gómez Málaga, delegado provincial de Prensa, Propaganda y Radio; don Jerónimo Tomé Bustillo, presidente de la Cámara Sindical

Agraria, y don Celestino Minguela, inspector de Primera Enseñanza, representando a su departamento ministerial efectuaron inauguraciones en Horcajo de las Torres, Madrigal de las Altas Torres, Blasconuño de Matababras y en Langa. Al mismo tiempo y en otro recorrido el subjefe provincial del Movimiento, don José María Santero Errasti y el consejero provincial don Bruno Fernández Mellado las realizaban en Vega de Santa María, Palacios de Goda y Tiñosillos.

### EN HORCAJO DE LAS TORRES

Se inauguraron en este pueblo la Casa Sindical, jefatura local del Movimiento; un grupo escolar y viviendas para los señores maestros. A las diez de la mañana llegó el gobernador y las jerarquías que le acompañaban trasladándose inmediatamente al grupo escolar en donde el señor cura párroco, don Daniel Alonso, bendijo los locales como asimismo el resto de las obras a inaugurar.

El gobernador civil y sus acompañantes en unión del alcalde y jefe local del Movimiento, don Isidro Sánchez Torres; jefe de la Hermandad Sindical del Campo, don Julián Zancajo Sanz, Consejo local y concejales del Ayuntamiento y también el señor juez de Paz, don Domicio Conde Arapiles, recorrieron las distintas dependencias de la escuela, viviendas y Casa Sindical.

Los niños Lucía Huerta Gutiérrez y Pablo Rodríguez, recitaron composiciones patrióticas, con singular y sorprendente estilo y una rondalla, bajo la dirección de los señores maestros, entonaron coplas alusivas al acto.

Los directores de las escuelas graduadas, don Angel Hernández y doña Regina Portero, juntamente con

los señores maestros doña Justa Rodríguez, doña Ovidia Jiménez, doña Lourdes Robledo, don Jesús Conde y don Mariano Sánchez, al frente de los niños de sus escuelas formaron en la plaza, juntamente con todo el vecindario, escuchando un discurso que desde la Casa Sindical recién inaugurada, el señor gobernador Civil dirigió al pueblo de Horcajo de las Torres.

### EN MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES

A las once de la mañana llegó el gobernador y sus acompañantes a Madrigal. Le dieron la bienvenida el alcalde, don Francisco Estévez Pérez; delegado comarcal Sindical, don Jesús de Partearroyo; jefe de la Hermandad, don Mariano de Partearroyo; comandante del puesto de la Guardia Civil y señores maestros y demás funcionarios municipales.

Se bendijeron e inauguraron un Centro Rural de Higiene, con vivienda para el médico y once casas para maestros.

El gobernador civil y jefe provincial hubo de atender a diversos asuntos que le fueron sometidos a estudio y consulta por las jerarquías locales del Movimiento.

### EN BLASCONUÑO DE MATABABRAS

Fué inaugurada y bendecida por el señor cura párroco de este pueblo, don Firmo Sánchez Ortega, una escuela mixta construida en las inmediaciones del pueblo y entre campos de espigas que la envuelven por los cuatro aires. Mientras concluían los actos de Madrigal se trasladaron a este pueblo el consejero provincial de F. E. T., y el delegado provincial de Prensa y Propaganda, el inspector de Enseñanza Primaria y el presidente de la C. O. S. A. Asistieron al acto de la inauguración al frente del vecindario y niños de las escuelas el alcalde, don Julio Rodríguez Pérez; jefe de la Hermandad Sindical en funciones, don Moisés Navas González, juntamente con los funcionarios municipales.

### EN LANGA

A las doce y media llegaron a Langa el excelentísimo señor gobernador civil y jerarquías que le acompañaban siendo recibidos por todo el vecindario que esperaba a las autoridades, a quienes cumplieron el alcalde y jefe local del Movimiento don Exuperio Nava Mediero, con el Ayuntamiento y Consejo local de F. E. T. y señores funcionarios municipales. Por el señor cura párroco don Baldomero Sánchez se bendijeron las escuelas que se iban a inaugurar y un equipo de extinción de incendios.

Las autoridades provinciales recorrieron los edificios de estas escuelas y se reunieron, después, en el salón de actos del Ayuntamiento, en donde fueron obsequiadas con un vino servido por las camaradas de la Sección Femenina y las señoras maestras do-

## El "Juan Sebastián Elcano" rinde viaje en Marín

Comenzó el crucero el 1 de septiembre del pasado año

MARIN.—Entró en este puerto el buque escuela de guardiamarinas «Juan Sebastián Elcano», que rindió el crucero de instrucción iniciado el 1 de septiembre del pasado año con los guardiamarinas de la promoción 41 del Cuerpo general, nueve de máquinas y 34 de Intendencia.

Durante este crucero visitaron los puertos de Tenerife, Dakar, Río de Janeiro, Pernambuco, Puerto España, Cristóbal, Honolulu, San Francisco, Monterrey, San Diego de California, Balboa, Jack Sonville, Nueva York y Norfolk, de donde salieron el día 17 de junio en viaje directo a Marín.

Manda el buque, que quedó atracado al muelle de Torpedos de la Escuela Naval Militar, el capitán de fragata don José Ramón González López. En el crucero invirtieron un total de 317 días. La travesía más larga fué de Cristóbal (Panamá) a Honolulu (Hawaii), en la que invirtieron 38 días.—(Cifra).

## ACTUALIDAD

(Viene de 1.ª página)

diendo pedestal y estatua, rematado con una aureola en forma de cruz, de hierro galvanizada, de dos metros de diámetro. Su situación permite ser visto desde cualquier parte de la ciudad, estando perfectamente iluminado por la noche.

### Gabinete electroradiológico

## Dr. Tomé

Rayos X fijo y portátil. Tomografías. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos ultravioleta e infrarrojos.

ña María Josefa González y doña Epigenia de Juan.

### EN VEGA DE SANTA MARIA

Por el subjefe provincial del Movimiento y consejero provincial don Bruno Fernández Mellado fué inaugurado, en este pueblo, un Centro de Higiene Rural y vivienda para el médico. Presidieron el acto con las jerarquías provinciales expresadas el alcalde y jefe local del Movimiento, don Felipe Marcos Merino, miembros de la Corporación y Consejo local de F. E. T., asistiendo los funcionarios municipales. Después de bendecir el señor cura párroco don Gervasio Díaz, los locales, quedó inaugurada esta construcción recorriéndose las dependencias de la misma por los asistentes al acto.

### EN PALACIOS DE GODA

Y las mismas jerarquías provinciales inauguraron también, en Palacios de Goda, otro Centro Rural de Higiene con vivienda para médico. Con el alcalde y jefe local del Movimiento, don Desiderio Muñoz González, presidieron el acto, junto a las jerarquías dichas, los concejales del Ayuntamiento, Consejo local de F. E. T., Juez de Paz, don Lorenzo Esteban, funcionarios municipales, asistiendo también gran número de vecinos pese a encontrarse en plena recolección y trilla.

El señor cura párroco, don Juan Francisco Velasco, bendijo los locales y seguidamente fueron visitadas todas las estancias y servicios de esta nueva construcción.

## Día del Catecismo

### Le celebró ayer la Catequesis "La Milagrosa-Santo Tomás"

La Catequesis «La Milagrosa-Santo Tomás», celebró ayer domingo, el día del catecismo.

Por la mañana a las nueve, en la iglesia de Santo Tomás, se ofició una misa dialogada en la que tomaron parte los niños y niñas de la catequesis y algunos familiares de los mismos. El acto litúrgico fué coronado con una comunión general infantil.

Por la tarde en el Colegio de la Milagrosa fiesta infantil a las siete. Se presentaron cuadros artístico-literarios en los que trabajaron, bajo la dirección de los catequistas, un grupo numeroso de niños y niñas.

A continuación se hizo la distribución de diplomas y premios a los niños y niñas que más se distinguieron durante el curso catequístico.

Finalmente pronunció unas calorosas, optimistas y alentadoras palabras

el padre prior del convento de Santo Tomás.

Presidieron la función el ya citado padre prior, madre superiora de la Milagrosa, regente del Estudio General de Santo Tomás, coadjutor de la Parroquia de San Pedro, maestro de Estudiantes de Santo Tomás, director de CINRA club Santo Tomás y otras autoridades del barrio. Fué grande la afluencia de familiares de los niños y público.

### Doctora CARMEN LÓPEZ GALVO

Médico Puéricultor de la Casa Salud Valdecilla

Enfermedades de los niños  
Rayos X

Consulta de 12 a 2 y de 5 a 7  
Avenida de José Antonio, 15. AVILA

## Importante labor sindical en la zona de Barco de Avila

**Distribución de 600.000 y 300.000 pesetas, respectivamente, a las Secciones de Crédito de las Hermandades de Navatejares y Solana de Béjar**

BARCO DE AVILA. (De nuestro corresponsal RESFLO).—Ingente es el apoyo que el Estado está prestando a estos pueblos comarcas a través de las secciones de Crédito de las distribuciones de 600.000 pesetas entre unos 80 asociados que integran la Sección, cuyo acto fué presidido por el presidente de la Cámara Oficial Agraria, camarada Jerónimo Tomé Bustill, al que acompañaba el camarada Isaías Jiménez, funcionario de dicho organismo y el delegado comarcal de Sindicatos de Barco de Avila, camarada Amado Alvarez Fernández, juntamente con las autoridades y jerarquías locales.

Días pasados tuvo lugar en el pintoresco pueblo de Navatejares, la distribución de 600.000 pesetas, cuyo acto fué presidido por el presidente de la Cámara Oficial Agraria, camarada Jerónimo Tomé Bustillo, al que acompañaba el camarada Isaías Jiménez, funcionario de dicho Organismo y el delegado comarcal de Sindicatos de Barco de Avila, camarada Amado Alvarez Fernández, juntamente con las autoridades y jerarquías locales.

En el acto reinó el mayor entusiasmo y se conocieron los desvelos de los mandos en pro de la solución de múltiples problemas que afectan a estos medios rurales.

También en Solana de Béjar, celebróse un acto similar, en el que se distribuyeron 300.000 pesetas entre un contingente de 65 labradores, cuyo acto presidió el delegado comarcal de Sindicatos y el jefe comarcal de la Unión Territorial de Cooperativas del Campo, hablando este último de la importancia y transcendencia que significan tales créditos y pidiendo a los reunidos unidad en torno a la Hermandad y Cooperativa.

El delegado comarcal hizoles observar las situaciones difíciles resueltas con estos créditos y la inquietud de los mandos provinciales que siguiendo las consignas del Movimiento, se ufanan por mejorar las condiciones de nuestros campesinos. Pidió la cooperación de todos para futuras realizaciones e hizo alusión a las pró-

Impreso en Editorial Senén Martín  
Plaza de José Tomé, 2. Teléfono 329  
**AVILA**

## Convenio España Pakistán

El primer ministro del Pakistán, Mr. Husseyn Shaheed Suhrawardy, y el ministro de Asuntos Exteriores, señor Castiella, aparecen en la fotografía en el momento de firmar el tratado de amistad entre ambos países. — (Foto Torre-mocha).

ximas elecciones sindicales, rogándoles elevaran a los cargos a las personas eficientemente más capacitadas, sin que nadie, por otra parte, dejase de emitir su voto.

Cerróse el acto con un entusiasta viva a España, unánimemente contestado.

## El arzobispo de Viena, en Barcelona

BARCELONA.—Por vía aérea llegó esta tarde el arzobispo de Viena, Francisco Konning, que fué recibido por el arzobispo-obispo de Barcelona, doctor Modregó, del que será huésped durante su estancia en esta ciudad. Monseñor Konning se trasladó seguidamente al palacio episcopal, donde se aloja. — (Cifra).

## "Don Quijote" no será una película ni grotesca ni trágica

No se sabe si encarnarán al Hidalgo y su escudero Fernand el Cantinflas

A mediados de octubre llegará el director

MADRID.—Vicent Korda (hermano de Alexander) ha venido a Madrid para investigar la parte artística de la película "Don Quijote", que dirigirá Michael Todd y que se ha dicho que tendría por protagonista a Fernand el Cantinflas. El señor Korda no se ha mostrado muy explícito. Dice que no sabe si, en efecto, serán esos cómicos los que encarnen las figuras del hidalgo y el escudero. Lo que sí ha asegurado es que Todd hará una gran película seria, como "La vuelta al mundo en ochenta días", sin intención de que resulte grotesca ni trágica. A mediados de octubre vendrá el director y entonces se fijará la fecha del rodaje y si se hará o no en España. — (ARGOS).

# Treinta mil jóvenes obreros ante el Papa

**Delegados de 85 países estarán presentes en el Congreso Mundial de la J. O. C.**

**Habla monseñor Cardijn, fundador y consiliario general de la J. O. C.**

La gran Asamblea de los 30.000 jocistas, del mes de agosto, en Roma, es el resultado de 50 años de esfuerzos para unir y salvar a la juventud obrera de todo el mundo. Será también el punto de partida de una nueva ofensiva internacional para agrupar en todos los países, entre todas las razas de todos los colores, a los cientos de millones de jóvenes obreros y obreras, que juntos quieren construir un mundo de justicia, de respeto y dignidad, de ayuda mutua y de solidaridad, de verdadera paz y progreso para la masa de los más pobres y los más humildes de la tierra.

El Congreso jocista de Roma no será una improvisación, un fuego de artificio, un viaje de placer o una reunión turística sin consecuencias. Esta Asamblea de los 30.000, preparada desde hace ya mucho tiempo, será un Congreso de 30.000 delegados y delegadas de más de 85 países de todos los continentes:

—para dar a conocer al mundo entero el problema de la juventud obrera, las necesidades, los peligros, las aspiraciones y la misión de cientos de millones de jóvenes obreros de

todas las razas y colores, cada día más numerosos en todos los países a causa del crecimiento vertiginoso de la población y el desarrollo sin precedentes de la técnica y la economía;

—para comprometerse solemnemente a ponerse al servicio de sus hermanos y hermanas de trabajo, para unirlos a todos en un movimiento mundial de ayuda mutua y de solidaridad con vistas a su promoción universal;

—para rogar unidos, en el Coliseo, en las Catacúmbas, y en las Basílicas, para pedir la fe y perseverancia que tenían los cristianos primitivos, los primeros mártires, las vírgenes y confesores que lograron cambiar la faz del mundo de su tiempo;

—para escuchar juntos la palabra del Papa, que explique la doctrina de Cristo sobre la dignidad de los jóvenes obreros de toda raza y color, sobre la ayuda a prestarles y el bien a asegurarles y para recibir de El con su bendición y estímulo, el Mandato apostólico y misionero que los lanzará a la conquista de todos sus hermanos y hermanas de trabajo.

El Congreso ya está en marcha; los 30.000 están ya en camino desde hace más de un año. Y helos aquí ante la última etapa de su largo y decisivo viaje; etapa de preparación intensa, tanto técnica como espiritual. Todo ello mirando: —a la Vigilia del sábado por la tarde, de 24 de agosto en el Coliseo.

—a la misa del domingo por la mañana a las diez horas en la Basílica de San Pedro,

—a la manifestación internacional del domingo a las 18 horas en la plaza de San Pedro con el discurso del Papa,

—a los Congresos continentales de africanos, asiáticos y americanos, los días 26 y 27 de agosto,

—al Consejo internacional del 29 de agosto al 4 de septiembre que elegirá nuevo presidente y los nuevos miembros del Bureau internacional y preparará el programa de actuación para los próximos años.

Ya han tenido reuniones preparatorias en Africa, las Américas, en Asia y en Europa. El Congreso de Roma será el resultado de este largo trabajo de preparación.

Pero no son sólo los 30.000, los que se preparan: el Congreso de Roma no es sólo obra suya; los dos millones de jocistas, sus padres y amigos, toda la clase obrera, todo el pueblo les ayudan y alientan en este Congreso que ha de representar una colaboración de todas las naciones, una solidaridad ecuménica, prenda de una paz y unión duraderas.

El "Libro de Oro" que aparecerá después del Congreso y que publicará las realizaciones de esta solidaridad internacional, pondrá de manifiesto el alma y el motor de este Congreso internacional.

El Congreso será manifestación de una juventud obrera, con fe común en la Misión Redentora que Cristo ha confiado a la juventud obrera, y que será reafirmada en el Congreso de Roma con la Bendición y Mensaje del Papa. Esta fe común es la que inspira la acción de la J. O. C.

## Brículos Peluquería

Instalación.—Productos.

Basanta. — Pez, 16. — Madrid

## Las fuerzas armadas marroquíes celebraron el Día del Ejército

RABAT.—Las fuerzas armadas marroquíes han celebrado hoy el Día del Ejército con diversos actos organizados en honor del Príncipe heredero. Ha habido un concurso hípico y varias competiciones deportivas. Los actos finalizarán esta noche con una gran fiesta militar en el hipódromo de Rabat, con asistencia del Sultán y de numerosos invitados. — EFE.



# Dice "Meteor": Es posible que refresque un poco

## 178 millones de metros cúbicos de agua descenden los embalses

MADRID.—Con radio de acción sobre toda Europa central, pero estacionada en las islas Británicas, se halla una borrasca del Atlántico que llegó apresuradamente a ellas en los últimos días de la semana que acaba de pasar.

En Alemania y Australia llovió por causa de esa perturbación atmosférica, y en las montañas del sur de Baviera cayó una nevada de unos 30 centímetros de espesor.

No hay que decir que todo eso fué originado por viento frío llegado a esas naciones a través de Rusia o del océano. Viento que penetró en Suiza, atravesó los Alpes y se metió en Italia.

### EL VIENTO FRIO Y LAS ENFERMEDADES CARDIACAS

El viento norte o nordeste —peor el segundo que el primero— debe de influir notablemente en los enfermos del corazón y del reuma. A Suiza atacaba los últimos días extraordinariamente dañino y peligroso para las personas cuya vida está pendiente de un hilo. El Aga Khan era, quizá una de ellas. Su defunción repentina muy probable que haya estado con la acometida de ese viento. Cuyo efecto lo notan los pacientes antes de que llegue.

También en España sabemos de otro caso. Y tantos y tantos habrá, aunque no conozcamos sino aquellos que adquieren resonancia en la prensa diaria.

### HABLANDO DE CALORES

Bien quisiéramos los españoles que alguna de esas acometidas de aire norteño llegase hasta nuestra Península. Pero hasta ahora nada, no llega apenas aire fresco. Aunque hay que reconocer que un poquito han descendido los termómetros con relación a la mitad de la semana. El día 10, miércoles, fué el día más caluroso de lo que va de verano para muchas capitales de provincia o poblaciones importantes. Alcanzaron los 40 grados centígrados a la sombra Córdoba la isla de Lanzarote. Y en temperatura se subió a 41—, Málaga, Murcia y ras mínimas, sólo León bajó a nueve grados; las demás capitales pasaron de los 11 grados, y muchas se acercaron o registraron los 20; la temperatura del insomnio.

Indudablemente, los españoles somos muy resistentes a las altas temperaturas. Entre nosotros apenas se citan los casos de muertes por insolación. ¿Será por la costumbre de estar muchas horas al sol? No caigamos en el chiste de decir que estamos muchas horas al sol porque estamos tomándolo para no trabajar y para estar curtidos cuando Febo aprieta de firme. Digamos más bien que nuestra misma moderación y austeridad nos permite no abusar de esos atracciones de sol que en otros países son frecuentes. Aquello de los campesinos andaluces que en épocas anteriores a la presente viajaban jinetes por los abrasados caminos de su tierra, pero protegidos ellos y sus caballos con una amplia y afarolada capa cordobesa, así como los recónditos y envelados patios de macetas con surtidores deliciosos, todo era sabiduría vieja para no morir por insolación aprendida en largos siglos de experiencia. Lluvias no se han regis-

trado en España durante la semana última sino en el litoral cantábrico. Tormentas tampoco ha habido. Los embalses han bajado 178 millones de metros cúbicos de agua. Tenemos todavía el 57 por 100 de la producción total de cabida en los embalses.

### UN ALIVIO DEL CALOR

Decir que va a refrescar un poco es exponerse —así, exponerse, y gravemente— a que le dediquen a uno un homenaje. Y, la verdad, ¡es tan peligroso un homenaje al que puede equivocarse con gran facilidad!

Pues sí: es posible que empiece a soplar un vientecillo que nos consuela de estas sofocaciones grandes que estamos padeciendo. Este año va retrasado todo. Y eso de que el calor suele venir de Virgen (del Carmen) a Virgen (de agosto) va a tener que experimentar una modificación.

# El director de Carreteras inauguró un puente sobre el Júcar

## En nombre del ministro, expresó la preocupación del Caudillo por el mejoramiento de los pueblos

ALBACETE.—El director general de Carreteras y Caminos Vecinales, don Pedro García Ormaechea, que llegó a esta capital a las seis de la tarde, ha inaugurado, a las siete y media, en nombre del ministro de Obras Públicas, el nuevo puente denominado "La Marmota", sobre el río Júcar, en la carretera nacional de Albacete a Guadalajara, entre los pueblos de La Gineta y Tarazona de la Mancha, de esta provincia.

El director general llegó al puente acompañado del gobernador civil, don Santiago Guillén; el obispo de la diócesis, don Arturo Tavera; las autoridades provinciales y jerarquías, siendo recibidos por una enorme cantidad de público.

El ingeniero jefe de Obras Públicas, señor Arberola, pronunció unas palabras de agradecimiento para el ministro y el director por haber fijado su atención en la inauguración de este puente, de tanta importancia para las comunicaciones de la provincia.

Seguidamente, el director general pronunció un importante discurso en el que destacó la preocupación del Gobierno del Caudillo por el engrandecimiento de todos los pueblos de España, dijo que éste era el motivo de que, con ocasión de una obra de carácter local o regional, hicieran acto de presencia el ministro y, en representación suya, el director.

Finalmente, el obispo de la diócesis bendijo las obras y en seguida fué abierto al tráfico al nuevo puente de "La Marmota".

### CORRIDA DE LA RADIO

Antonio Sánchez — Antonio Ortiz.  
«El Apache»  
Banda «Marionetas Taurinas»  
Los Gircy's — Cuadrilla Cómica  
Localidades: Desde 6 pesetas

# Un misterioso objeto volador sobre la isla italiana de Giglio

ISLA DE GIGLIO (Italia). — Un misterioso objeto volador, en forma de cono, evolucionó durante dos horas sobre esta pequeña isla de la costa de Toscana, según informaron los habitantes de Giglio.

La mayoría de los 2.000 habitantes de la isla vieron un misterioso objeto volante. Manifestaron que procedía del sur y que volaba rápidamente contra el viento, a una altura de más de 3.000 metros. Su apariencia era de un largo cono, con una especie de torreta en la parte superior. Estuvo evolucionando sobre la isla durante unas dos horas, cambiando de color, y, al parecer, se apreciaban movimientos en su superficie.

Después de este tiempo, el misterioso objeto salió disparado en dirección nordeste, después de dar dos vueltas sobre la isla.—EFE.

**Pollitas** superseleccionadas. Todas edades. Hijos Abel González. Miguel Iscar. 14. Valladolid.

# KALEIDOSCOPIO

Solución a la Sopa de letras  
En una biblioteca:

- 1, Manuales; 2, Enciclopedias; 3, Diccionarios; 4, Quijote; 5, Novelas; 6, Artes; 7, Ciencias; 8, Aventuras; 9, Clásicos; 10, Filosofía.

El trompeta de la orquesta explicaba a sus amigos:

—Yo vivo en una casa de apartamentos con muchos inquilinos. Cuando por la noche quiero saber qué hora es, no necesito molestarme en encender la luz y mirar el reloj; me basta con hacer unas escalas con la trompeta, y siempre hay alguno que grita: «¿A quién se le ocurre ponerse a tocar a las tres y cuarto de la noche?»

### ENTRENADOR ASTUTO

Mark Twain asegura que el mejor entrenador de animales por el conocido fué un astuto austriaco a quien vió ganar una apuesta en una feria que se celebraba en París. El austriaco pretendía haber enseñado a contar a su perro. Era un animal hermosísimo. El austriaco tomaba una pizarra y le pedía al público que eligiese una cifra, que él después escribiría otra y que el animal la restaría. Un incrédulo afirmó que eso no era posible, y se apostaron unos cuantos de cientos de francos. Hecho el depósito el incrédulo propuso el número ochocientos treinta y cuatro que el entrenador transcribió a la pizarra. Entonces, debajo de esta cifra escribió otra semejante a la anterior, pero precedida por el signo menos. Pasó una raya y se dirigió al perro:

—Dime pronto cuánto va de esa cantidad a la otra—exclamó el austriaco.

El perro contempló la pizarra, movió la cola y se quedó tranquilo. Pasaron unos segundos. Y dirigiéndose a la multitud:

—¿Ven ustedes? ha acertado. De una cantidad a la otra no va nada... Y el perro nada ha dicho.

Disponga de un caudal de agua inagotable. BOMBA PRAT le asegura un servicio perfecto. Soporte especial que posibilita el recambio sin desplazar el grupo.

Caudal de agua es caudal de oro

**BOMBA PRAT**

BADALONA — BARCELONA — VALENCIA — ZARAGOZA  
SEVILLA — MADRID — BILBAO — LA CORUÑA

## El 14 de julio se celebró en París con un desfile de 14.000 soldados

Entre las fuerzas figuraron cuatro mil combatientes de Argelia

PARIS.—Una salva de 21 cañonazos anunció en la capital francesa este mañana el comienzo de las solemnidades del Día de la Bastilla.

Inmediatamente después comenzó el tradicional desfile de las tropas que marchan a través de los Campos Eliseos, desde el Arco del Triunfo. Entre las fuerzas que han desfilado hoy podían distinguirse los blancos kepis de los paracaidistas de la Legión Extranjera, en contraste con los marrones y azules de los paracaidistas metropolitanos y coloniales.—EFE.

### CIENTO CINCUENTA MIL PERSONAS LO PRESENCIARON

PARIS.—Una hora y cuarenta minutos duró el desfile en la avenida de los Campos Eliseos con motivo de la Fiesta nacional francesa. Catorce mil soldados, con 500 vehículos militares y carros de combate y más de cien aviones, entre los que figuran los «Mystere», de reacción, participaron en el gran desfile.

Entre las fuerzas de a pie figuraron 4.000 combatientes de la guerra de Argelia, a las órdenes del general Jacques Massau, jefe de la décima división de paracaidistas en Argelia.

Se calcula que unas 150.000 personas han presenciado el desfile desde el Arco del Triunfo a la plaza de la Concordia. En la tribuna presidencial se hallaba el Presidente de la República, René Coty, con los miembros del Gobierno y otras altas autoridades.—EFE.

### LA FIESTA NACIONAL FRANCESA EN MARRUECOS

RABAT.—Los franceses residentes en Marruecos han celebrado hoy el día de la fiesta nacional de su país. El enviado extraordinario del Gobierno francés a la ceremonia de proclamación del príncipe heredero presidió esta mañana un desfile militar organizado por la jefatura de las fuerzas francesas estacionadas en Marruecos, al que han asistido el príncipe heredero, varios miembros del Gobierno, generales Mizzian y Kettari, autoridades y personalidades, así como numeroso público francés. Desfilaron 4.000 hombres de las fuerzas de tierra, mar y aire, y el acto se celebró en un lugar alejado de esta capital.

En la Embajada francesa hubo una recepción oficial al Cuerpo diplomático primero y más tarde a la colectividad francesa.—EFE.

### OPOSICION AL GOBIERNO POR LA PETICION DE PODERES PARA LA REPRESION ARGELINA

PARIS.—El jefe del Gobierno francés, Bourges-Maunoury, tendrá que hacer frente a una fuerte oposición en la Asamblea Nacional cuando presente su propuesta para extender los poderes policíacos en Argelia a la misma Francia. El debate correspondiente se celebrará en la Asamblea el martes y el miércoles próximos.

El Gobierno desea poderes especiales para contener la oleada de te-

rorismo que realizan los norteafricanos en la misma Francia, donde diariamente muere una persona, como promedio, víctima de atentados de guerrilleros.

Con arreglo al proyecto del Gobierno, la Policía tendría derecho a aumentar sus poderes de investigación, aumentar también el tiempo de retención de los sospechosos y realizar registros en las casas de los sospechosos a cualquier hora del día o de la noche.

Virtualmente, sería extender a Francia los poderes especiales que obtuvo el Gobierno en marzo de 1956 para luchar contra los guerrilleros en Argelia.—EFE.

### HOY HABLA...

## El campeón nacional de cajistas de imprenta

Ahora, treinta años después de que un día a los doce de edad se iniciara en el oficio al lado de su padre, don Emilio Martín (q. e. p. d.), entonces regente de la imprenta de EL DIARIO DE AVILA, y de otro maestro de aquellos tiempos, don Alejandro Huete, gran amigo de la Casa, Porfirio Martín Campillo ha conseguido el título de Campeón nacional de cajistas de imprenta.

—Estoy muy satisfecho —me ha dicho esta mañana— porque, aparte de las miras particulares que pudiera llevar, yo acudí al concurso para que Avila no se quedara sin participar y figúrate la ilusión que me hace el poder ofrecer ahora a Avila nada menos que el título de Campeón.

Porfirio Martín Campillo es un hombre simpático, agradable. Y extraordinariamente bromista. Siempre tiene a mano un chiste, generalmente brotado de su particular ingenio.

—La seriedad —dice— es sólo para el trabajo, para cumplir como Dios manda.

—¿Cuáles son las mayores satisfacciones que te ha proporcionado el trabajo en todos estos años?

—Hay tres cosas, que por considerarlas un poco labor personal, guardo mayor recuerdo de ellas.

—Una.

—Hace tres años conseguí impresión directa sobre los más variados objetos (de metal, vidrio, etc.), por medio de un reporte original y sencillo, no divulgado en las Artes Gráficas.

—Otra.

—En mi "botica" —así llamo yo a un pequeño laboratorio que he montado— practico por afición el fotograbado en su primitivismo, y he conseguido clichés de los que quedé bastante satisfecho.

—La tercera.

—Esto lo tengo sin "estrenar", porque aún trabajo en su total perfeccionamiento. Se trata de un sistema nuevo de numeración de entradas a salas de espectáculos, que reducirá el trabajo de ahora en dos tercios, aparte de resultar mucho más seguro y exacto.

—Hablemos del concurso. ¿Cuántos competidores has tenido?

—De las diez zonas, acudieron ocho. Ocho campeones regionales, pues, con los que tuve que competir.

—¿Qué pruebas ha tenido el concurso?

—Tuvimos que confeccionar tres trabajos, idénticos todos, en un tiem-

## El reemplazo de 1955 será licenciado en estos días

Otras medidas en favor del campo

La escasez de brazos y la urgente necesidad de segar las mieses, especialmente en Castilla y Aragón, antes de que se desgranen en las tierras, han dado motivo a procedimientos hasta ahora inauditos en la forma tradicional de contratación, verbal o por escrito, entre las gentes del campo. En la disputa de los labradores por los segadores, se han dado casos de que algunas cuadrillas hayan

rescindido su compromiso con un patrón por segar para otro que les paga más.

Para remediar esta situación, los Ministerios del Ejército y de Agricultura han adoptado eficaces medidas. El reemplazo de 1955 va a ser licenciado en estos días, y en algunas unidades del Ejército se han concedido ya permisos a los soldados de zonas agrícolas y de familias labradoras.

Y el señor Cánovas ha facultado a los gobernadores civiles para que se utilicen intensivamente las máquinas segadoras, aventadoras y cosechadoras que existen en sus provincias, exentas del pago de contribución industrial por trabajos ajenos, disponiéndose que los precios de estos servicios sean fijados por las Jefaturas Agronómicas, a propuesta de las Hermandades y con el informe de las Cámaras.—(Argos).

## Interesante oferta

Fábrica de alcoholes La Mancha gran producción. Apartado 12.204.—Madrid

## Todo el mundo lo dice...

## EL BANQUETE en Piquío

### Cármenes:

Regalos selectos

### La Flor de Castilla

## Los nuevos embajadores

(Viene de 4.ª página)

brado esta mañana el acto de entrega de despachos a treinta y seis nuevos capitanes que integran la XVI promoción. Presidió el subsecretario quien pronunció un breve discurso para felicitar a los nuevos capitanes exhortándoles a observar siempre un comportamiento que responda a lo que es y significa España.—(Cifra).

### Nuevo aplazamiento del artefacto atómico «Diablo» en Las Vegas, Nevada (Estados Unidos)

LAS VEGAS (Nevada), 15.—De nuevo ha sido aplazada la actuación del artefacto atómico denominado «Diablo» señalada para hoy en los territorios de Las Vegas. Las causas continúan siendo las mismas producidas por las condiciones atmosféricas desfavorables.

La explosión de dicho artefacto debió de llevarse a cabo el 28 de junio pasado, pero un fallo en el mecanismo lo impidió.—EEE.

po limitado, y después el Jurado calificó.

—¿Cuándo te enteraste del éxito?

—Nos citaron en el Palacio de la Prensa y el señor Pemartín, jefe nacional del Sindicato del Papel, Prensa y Artes Gráficas, que por cierto hizo una figura literaria de Avila, muy bonita, comunicó el fallo en público. Y así lo supe.

—Aparte del gran honor, ¿qué trae consigo el premio?

—Doble gran honor porque el título me le entregará el Caudillo. He obtenido una copa y unas veinte mil pesetas.

—Contento, entonces.

—Muchísimo. Y aún más porque señores de la categoría en las Artes Gráficas, De Blas, hijo del célebre alemán, Aguilar, de Prensa española, Griñan, profesor de la Escuela Nacional de Artes Gráficas y Delgado Cros, que fué gobernador militar de Avila, me han felicitado por la labor realizada.

—Porfirio, ¿cambiará este triunfo el rumbo de tu vida profesional?

—No. Yo seguiré aquí en nuestra imprenta, con mi madre y mis hermanos.

—¿Tanto tira la familia?

—Mira a mí, por lo menos, sí. Cuando me entregaron la copa, allí, en seguida, mostraron el deseo de "mojarla" con champán. Yo los pedí un favor: Quisiera "estrenarla" con mi madre y mis hermanos. Y así lo he hecho.

Todo un gesto del primer cajista de imprenta de España.

Pepe Luis MAYORAL.

Se vende moto seminueva 125 cc. a prueba. Travesía Cobaleda, 2. Tel. 755

Máquinas punto patentadas procedimiento italiano con aparato dibujos (Jacquards). Rematadoras tres hilos. Máximas garantías. Facilidades. Impreso. Montera, 32.—Madrid.

### Clínica Quirúrgica

### Dr. Suárez Bajo

### CIRUGIA GENERAL

Habitaciones para enfermos operados.

Consulta de doce a dos

Paseo de Don Carmelo, 14. Teléfono 672. Avila

## Dr. Peña

NERVIOSAS Y MENTALES

Diaria

Tomás Luis de Victoria, 11